



La première maison de santé pluridisciplinaire à vocation universitaire inaugurée en Val de Touvre

mercredi 24 novembre 2010, par [lpe](#)

La structure a été inaugurée vendredi 19 novembre par Ségolène Royal présidente de la région Poitou-Charentes, Michel Broncy Maire de Ruelle et Conseiller général ainsi que l'initiateur, dès 2007 de cette réalisation, le docteur José Gomes, président de l'association 'Maison de santé 16600'. Il en existe déjà une centaine en France mais celle-ci est différente. Elle regroupe **24 professionnels de santé**, dont sept médecins généralistes, deux diététiciens, sept infirmiers, deux sages-femmes, deux orthophonistes, deux kinésithérapeutes, un psychologue, un podologue, tous de Ruelle ou des communes environnantes, motivés par un réel projet de santé publique. La maison de santé pluridisciplinaire est exemplaire car elle permet la prise en charge globale des patients et souhaite aller encore plus loin.

La maison de santé veut devenir un pôle universitaire

Professeur de médecine générale à l'université de Poitiers, José Gomes confie « *Au contact des jeunes, j'ai été témoin de la perte d'intérêt pour la médecine générale et le travail en solo. Trop d'heures, trop de gardes. Il fallait faire quelque chose contre la désertification des médecins en milieu semi rural. C'est sur le terrain qu'on peut susciter les vocations* » Des logements ont été prévus pour les jeunes en formation et déjà trois internes en médecine et un étudiant y sont accueillis. « *Nous faisons de l'enseignement, du soin et de la recherche, nous avons tous les atouts pour devenir une structure universitaire* ». C'est donc bien la première Maison de santé en France à vocation universitaire. Curieusement, installés sur le Site de la Porte à Puyguillen, les locaux se trouvent dans les bâtiments rénovés de l'ancienne école des apprentis de la Marine.



La Région est fortement impliquée contre la désertification médicale et mène une politique volontariste et innovante : « *La santé de demain, nous l'aurons mise en place aujourd'hui* » a déclaré Ségolène Royal lors de son allocution. Quant à Michel Broncy maire de Ruelle, qui s'est fortement impliqué dès le début du projet en soutenant les professionnels de santé et en investissant pour rénover les bâtiments, il s'est projeté vers l'avenir « *grâce au câblage de Ruelle, demain, la télémédecine sera possible.* »

CO.